

## NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA EDUARDO NAYAP VISITÓ EL PENAL DE HUANCAS EN CHACHAPOYAS:

### **“INDÍGENAS DETENIDOS POR EL BAGUAZO YA CUENTAN CON ABOGADO DEFENSOR”**

El parlamentario amazonense Eduardo Nayap Kinin (GP), visitó el Penal de Huancas en Chachapoyas para escuchar la problemática que vienen afrontando los reclusos de dicho centro penitenciario. Pues se le informó que hay un grupo de internos que se encuentran realizando una huelga de hambre solicitando ser trasladados a otros penales. Debido a que las inclemencias del clima, los están haciendo afrontar situaciones extremas, que a su parecer vulneran sus derechos como seres humanos.

Por otro lado, el parlamentario informó que se ha reunido con el Dr. Ever Cabañas López quien asumirá la defensa de los dos awajun detenidos por el caso Baguazo. El abogado indicó que empezará a estudiar los casos de ambos y espera lograr el esclarecimiento de los hechos y obtener un fallo justo.

“Precisamente el día de hoy se ha anunciado que las investigaciones del caso Baguazo tendrán una ampliación de cinco meses, y mis hermanos awajun siguen injustamente encarcelados, mientras los verdaderos responsables de los luctuosos hechos acontecidos hace más de dos años en la Curva del Diablo siguen impunes, sin recibir condena ya es tiempo de hacer justicia y lograr sancionar a los culpables” sindicó el parlamentario.

Lima, 25 de enero de 2012

Para su difusión,